

Mouvements de la Curie Généralice

G. Gregory Gay, C.M.

P. John Maher, C.M.

Après quatre ans de travail, comme Directeur de *Vincentiana*, de la Communication et de la Publication au sein de la Curie Généralice, je rentre pour un nouveau service, dans ma Province, aux Etats Unis. Ce fut pour moi un avantage et un honneur de servir dans cette fonction et une rare occasion de voir la Congrégation dans son aspect historique et international. Ce fut pour moi une expérience stimulante et enrichissante. Ce dont je serai toujours reconnaissant.



Je voudrais remercier le Supérieur Général, et la Curie Généralice de m'avoir donné cette occasion, ainsi que le Comité de Rédaction de *Vincentiana* pour leurs suggestions et leur soutien. Je voudrais aussi rendre hommage à mon prédécesseur, le P. Julio Suescun, C.M. qui fut un sage conseiller et qui m'a appris beaucoup de détails dans la production de *Vincentiana*. Un dernier groupe auquel je dois rendre un hommage particulier, c'est celui des traducteurs qui ont été d'une générosité incroyable au service de *Vincentiana*. Mais, les traducteurs étaient là avec leur générosité et leur talent. Cependant des confrères, des Filles de la Charité et des laïcs de la Famille Vincentienne qui, en traduisant et en donnant avec désintéressement et leur temps et leur compétence, faisaient le véritable succès de *Vincentiana*.

C'est avec reconnaissance que je quitte ma fonction de Directeur. Je vous remercie, vous, nos fidèles lecteurs et abonnés pour votre intérêt et votre soutien à *Vincentiana*. Pour mon adieu, les mots d'un Bienheureux contemporain, Frédéric Ozanam, qu'un prêtre Français, le P. Lacordaire, résume très bien: «Tout ce que je sais au sujet de demain c'est que la Providence de Dieu se lèvera avant le soleil».

**P. Álvaro Mauricio Fernández
Monzalve, C.M.**

Le père Álvaro Mauricio de la Province de Colombie, a été nommé par le Supérieur général comme directeur de *Vincentiana*, assistant du Secrétaire Général de la C.M., et comme assesseur international de l'A.I.C.

Il est né le 8 octobre 1971 à Yarumal - Antioquia (Colombie), d'une famille nombreuse et religieuse, composée de 14 frères et sœurs. Il commença ses études de philosophie au Grand Séminaire de la Miraculeuse à Medellín en février 1990 et il suivit les deux premières années de théologie au Grand Séminaire de Villa Paúl, à Funza. En 1995 il s'offrit comme volontaire pour la mission de Cuba et là bas il termina ses études de théologie au séminaire national San Carlos et San Ambrosio de la Havane. Il reçut le diaconat à Cuba et ensuite l'ordination sacerdotale le 29 juin 1997 en Colombie. Il exerça ses premières années de sacerdoce à Cuba et revint à la province de Colombie en juillet 2000, en étant envoyé en mission intra pour la formation au séminaire Indigène Páez.

Le Père Álvaro a été formateur pendant la plupart de son service dans la province, dans le grand séminaire Notre Dame du Mt Carmel, de l'archidiocèse de Villavicencio. Il eut aussi la charge d'économe général de ce même archidiocèse, au Grand Séminaire Saint Pierre, à Santo Domingo de los Colorados (Equateur).

En 2006, il obtint sa licence de théologie à l'Université Pontificale de Javeriana de Bogotá. En 2009, il reçut une double maîtrise en histoire de l'Église à l'Institut catholique de Paris et en Histoire Contemporaine à la Sorbonne. De 2010 à 2012, il fut responsable de l'accueil des pèlerins au Berceau de Saint Vincent de Paul.

En septembre 2012, il retourna en Colombie où il travailla avec l'équipe de la pastorale vocationnelle et fut ensuite nommé économe de la Apostólica, aujourd'hui séminaire interne, en 2013. En 2014, il remplit le rôle d'économe auxiliaire de l'économat provincial et économe de la maison provinciale, en étant nommé par le Nonce de Colombie, économe-administrateur de la Nonciature Apostolique en Colombie. Durant ces derniers mois, il fut formateur et économe du grand séminaire de la Miraculeuse à Medellín.

